

## **EDITORIAL**

Pela segunda vez a Revista REFLEXÃO consagra um número especial à área temática da Epistemologia. Nada mais adequado, dado o caráter basilar que as questões epistemológicas assumem para o pensar filosófico. Descartes, Kant, Peirce são autores sempre revisitados que, neste número, mereceram atenção especial de S. CHIBENI, A. OLIVA, M. A. FRANGIOTTI, E. MARTINS e D. SFENDONI. O problema - hoje em dia muito atual - levantado pela alegação feita pelo Realismo de que a ciência nos oferece relatos sobre o mundo, os quais podem ser verdadeiros ou falsos, constitui objeto de análise nos artigos de S. CHIBENI, D. SFENDONI e L. H. de A. DUTRA. As relações entre ética e ciência, vistas pela ótica bachelardiana, são abordadas por C. M. CÉSAR e em seu artigo M. C. M. de CARVALHO enfoca o tema da interpretação e da explicação de ações intencionais, com destaque para a posição de P. M. Churchland. O trabalho de MOSTAFA, LIMA e MARANON analisa alguns paradigmas teóricos da Biblioteconomia e da Ciência da Informação e o de J. C. CARVALHO nos convida a pensar sobre os fundamentos da antropologia de Durand. Os trabalhos reunidos em DEBATES, de autoria de J. F. REGIS DE MORAIS, C. M. CÉSAR e E. A. MOUTSOPOULOS, completam e enriquecem este número.

**A REDAÇÃO**

## ÉDITORIAL

Pour la deuxième fois la Revue **Reflexão** consacre un numero spécial au domaine thématique de l'Épistémologie. Rien de plus adéquat, étant donné le caractère fondamental que les questions épistémologiques prennent dans la pensée philosophique. Descartes, Kant, Peirce sont des auteurs toujours revisités que, dans ce numero, ont reçu une attention spéciale de S. Chibeni, A. Oliva, M. A. Frangiotti, E. Martins e D. Sfendoni. Le problème - aujourd'hui en relief - soulevé par l'affirmation du réalisme, que la science nous offre des récits au sujet du monde, lesquels peuvent être vrais ou faux, c'est l'objet d'analyse dans les articles de S. Chibeni, D. Sfendoni et L. H. de A. Dutra. Les relations entre éthique et science, envisagées dans la perspective bachelardienne, sont mises en relief par C. M. César; dans son article M. C. de Carvalho envisage le thème de l'interprétation et de l'explication des actions intentionnelles, soulignant la contribution de P. M. Churchland. L'article de Mustafa, Lima et Maranon fait l'analyse de quelques paradigmes théoriques de la Bibliothéconomie et la Science de l'Information et l'article de J. C. Carvalho nous invite à penser au sujet des fondements de l'anthropologie de Durand. Les écrits réunis sous le titre **Débats**, dont les auteurs sont J. F. Régis de Morais, C. M. César et E. A. Moutsopoulos, complètent et enrichissent ce numero.

La Rédaction